



Unterfränkisches Gastgewerbe hat neuen Bezirksvorstand gewählt

Beitrag

Die Delegierten des Bezirks Unterfranken des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbands DEHOGA Bayern haben am 20. Juni ihren Bezirksvorstand für Unterfranken gewählt. Hierbei gab es unter anderem einen Wechsel an der Spitze: Claudia Amberger-Berkmann vom Hotel Amberger in Würzburg wurde zur neuen Bezirksvorsitzenden, Thomas Dauenhauer vom Dettelbacher Akzent Hotel Franziskaner zum ersten stellvertretenden Bezirksvorsitzenden und Birgit Fleischmann-Müssig vom Hotel zum Löwen in Marktheidenfeld zur zweiten stellvertretenden Bezirksvorsitzenden gewählt. Das Amt des Kassierers übernimmt Eberhard Imhof vom Hotel Imhof – Gasthof Zum letzten Hieb in Gemünden und Michael Liebe vom Hotel-Restaurant bei "Liebes" in Erlenbach ergänzt den Bezirksvorstand als Schriftführer. Als Revisoren bestimmten die Delegierten Jörg Limberg von der Sax's GmbH & Co. KG aus Schweinfurth sowie Sandra Kaiser von Kaisers-Weinland Hotel in Hammelburg.

Im Rahmen der Bezirksdelegiertenversammlung, die dieses Jahr im Seehotel Niedernberg in der Kreisstelle Miltenberg stattfand, ging es neben der Wahl um den gegenseitigen Austausch und um aktuelle Herausforderungen der Branche, insbesondere um die Themen Mitarbeitergewinnung und -bindung, die steigenden Lebensmittel- und Energiekosten sowie aktuelle branchenpolitische Forderungen, allen voran die Entfristung der Mehrwertsteuerreduzierung unter dem Einbezug von Getränken standen im Fokus des Treffens.

Bericht und Foto: DEHOGA Bayern

Der neu gewählte Bezirksvorstand aus Unterfranken sowie Gäste der Bezirksdelegiertenversammlung im





Seehotel Niedernberg.

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. dehoga
3. Unterfranken